

Preisverleihung & Eröffnung der Ausstellung *betonen*



Der *Kulturring Egon Hofmann* – Verein zur Förderung junger Kunst und die *Kunstuniversität Linz* laden herzlich ein, die von einer Fachjury gewählten Preisträger*innen zu feiern.

Grußworte

Gitti Vasicek

Vizerektorin der Kunstuniversität Linz

Carolin Bernegger-Piesslinger

Egon Hofmann Haus

Erich Frommwald

Geschäftsführer der Kirchdorfer Gruppe

Preisverleihung & Laudatio
durch die Jurorinnen:

Andrea Bina / Ursula Hübner / Inga Kleinknecht

Mittwoch,

05/10/2022
18:00 Uhr

Kunstuniversität Linz
Strafsachengalerie
Hauptplatz 6
Eingang über Hof

Dauer der Ausstellung:

06 - 16/10/22

Mo - Fr 14:00 - 18:00 Uhr
Eintritt frei

Die drei Preise sind mit insgesamt 6.000 € dotiert und von der Kirchdorfer Zementwerk Hofmann GmbH und vom Kulturring Egon Hofmann zur Verfügung gestellt. Die Preisträger*innen werden im Rahmen der Preisverleihung bekanntgegeben. Die prämierten und weitere nominierte Werke sind in der Ausstellung zu sehen.

Der Wettbewerb ist ein Kunstpreis für bildende Künstler*innen mit Lebensmittelpunkt in Oberösterreich. Neben dotierten Preisen bietet der Kunstwettbewerb eine Plattform, um ausgewählte Arbeiten im Rahmen einer Ausstellung vorzustellen. Die eingereichten Werke der elf nominierten Künstler*innen bzw. Preisträger*innen nehmen an der Ausstellung *betonen* in der Strafsachengalerie der Kunstuniversität Linz teil.

Der Kulturring der Wirtschaft OÖ wurde 1953 gegründet mit dem Ziel, das lokale und regionale Kunstschaffen zu unterstützen. Es folgten Ankäufe von Werken junger Künstler*innen, der Bau des Atelierhauses am Römerberg (Egon-Hofmann-Haus) und seit 1984 in unregelmäßigen Abständen abgehaltene Kunstwettbewerbe.

Impressum: Kulturring Egon Hofmann, Im Dörfel 3, 4020 Linz,
office@egonhofmannhaus.at, www.egonhofmannhaus.at

**Egon
Hofmann
Haus** Kulturring
Egon Hofmann

